

## **Hinweis für die Anfahrt:**

Aufgrund der inzwischen sehr engen  
Baustellendurchfahrt auf der Edith-Weyde-  
Straße empfehlen wir für **Fahrzeuge mit**  
**Hängern und LKW** von der A3 kommend

- nicht am Audi-Zentrum links auf die Edith-Weyde-Straße abzubiegen,
- sondern an der übernächsten Ampel links auf die Friedrich-Ebert-Straße (B8) abzubiegen
- dann an der 2. Ampel links in die Otto-Bayer-Straße abzubiegen,
- unter der Eisenbahnbrücke durchzufahren und
- am Kreisverkehr die erste Ausfahrt Richtung Reitanlage auszufahren.